

Cancillería sugiere a compatriotas reconsiderar viajes a Venezuela tras la misteriosa desaparición de un uruguayo en la región

Principal



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 195
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 164	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cancilleria-sugiere-a-compatriotas-reconsiderar-viajes-a-venezuela-tras-la-misteriosa-desaparicion-de-un-uruguayo-en-la-region_8292.php

CANCILLERÍA SUGIERE A COMPATRIOTAS RECONSIDERAR VIAJES A VENEZUELA TRAS LA MISTERIOSA DESAPARICIÓN DE UN URUGUAYO EN LA REGIÓN

Principal

Cancillería sugiere a compatriotas reconsiderar viajes a Venezuela tras la misteriosa desaparición de un uruguayo en la región

"El Ministerio de Relaciones Exteriores expresa su preocupación por la situación del ciudadano mencionado y la seguridad de nuestros compatriotas que viajen a Venezuela."

Recomendación del Ministerio de Relaciones Exteriores sobre viajes a Venezuela

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay ha emitido una recomendación a los ciudadanos uruguayos, instando a "evitar o posponer viajes" a Venezuela debido a la situación actual en el país sudamericano.

En un comunicado, la Cancillería señala que "la realidad actual venezolana está caracterizada por impedimentos a la libre circulación de las personas".

Este hecho ha sido documentado por diversas instituciones internacionales, entre ellas el Consejo de Derechos Humanos, el Alto Comisionado de DDHH de Naciones Unidas, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y la Relatoría Especial para la Libertad de Expresión (RELE).

Estas organizaciones han denunciado casos de detenciones arbitrarias y secuestros perpetrados tanto por las autoridades como por grupos organizados no estatales.

Las autoridades también recordaron la situación de un uruguayo residente en Estados Unidos que fue detenido al ingresar a Venezuela el 19 de octubre.

Hasta el momento, se desconoce su paradero y su estado, a pesar de las reiteradas solicitudes realizadas para obtener información sobre el caso.

La Cancillería expresa que "esta realidad genera gran incertidumbre sobre el estado actual del citado ciudadano y sobre la seguridad de nuestros compatriotas que viajen a Venezuela".

Además, el ministerio subraya que la reciente expulsión de diplomáticos uruguayos del país por parte del régimen venezolano conlleva "limitaciones adicionales para brindar asistencia consular integral y servicios de emergencia a los connacionales".

Finalmente, el Ministerio de Relaciones Exteriores hace hincapié en que "los viajes son siempre a cuenta y riesgo del viajero", dejando claro que "el Estado uruguayo no es responsable por las situaciones generadas por la observancia, desconocimiento o no atención de la presente recomendación".

Fuente: Subrayado

Imágenes

CANCILLERÍA SUGIERE A COMPATRIOTAS RECONSIDERAR VIAJES A VENEZUELA TRAS LA MISTERIOSA DESAPARICIÓN DE UN URUGUAYO EN LA REGIÓN

ría sugiere a compatriotas reconsiderar viajes a venezuela tras la misteriosa desaparición de un uruguayo en la

Tags

venezuela, ministerio, humanos, relaciones, compatriotas, realidad, uruguayos, derechos, exteriores, ciudadano, expresa, seguridad

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Cancillería advierte sobre peligros en Venezuela y sugiere aplazar viajes al país*
- 3.8 *** *El Gobierno de Uruguay aconseja a sus ciudadanos evitar los viajes a Venezuela por razones de seguridad*
- 3.6 *** *Cancillería uruguaya exige a Venezuela detalles sobre el ciudadano desaparecido: "Es nuestra responsabilidad cuidar de nuestros compatriotas"*
- 4.0 *** *Inquietud y desasosiego por la desaparición de un compatriota en Venezuela*
- 4.3 *** *Uruguayo apresado en Venezuela: familiares y Cancillería ignoran su paradero; Colombia inicia gestiones diplomáticas*
- 3.7 *** *Cancillería reitera esfuerzos por localizar a uruguayo desaparecido en Venezuela, pero enfrenta falta de colaboración del Gobierno local*
- 3.6 *** *Estados Unidos insta a Israel a reconsiderar la ley que prohíbe la actividad de la Unrwa en sus territorios*

4.6 * *Maduro considera la posible victoria de Trump como un “nuevo horizonte” para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*

3.6 * *Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos de lesa humanidad*

4.8 * *El Gobierno uruguayo mantiene un monitoreo constante sobre la situación de los 200 compatriotas en el Líbano*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024